



CONCERT DES CHORALES DU SUD CHARENTE

publié le 16/05/2023

Lundi soir, devant une salle comble, nos élèves de la chorale du collège dirigée par Mme GRADAIVE Patricia, professeure d'éducation musicale, ont participé au Concert des Chorales du Sud Charente avec leurs camarades du Lycée Guez de Balzac d'Angoulême, du Collège Maurice Genevoix de Chateauneuf sur Charente et du Collège La Fontaine de Montlieu La Garde au Logis de Plaisance à Barbezieux.

Un très beau moment qui a commencé par le répertoire des élèves de 2nde de la section musicale de Guez de Balzac avec une magnifique chanson composée et interprétée par une jeune Ukrainienne.

Le programme a ensuite continué avec les chorales des collèges. Des morceaux choisis parmi la variété française et étrangère et notamment une très belle interprétation de "Respire" de Gaël Faye.

Ce fut une prestation très réussie de tous les élèves et nous félicitons spécialement ceux d'André Malraux ainsi que Mme GRADAIVE pour ce beau moment de partage en musique.

Rendez-vous l'année prochaine.

